

Johann-Christoph-Adelung-Schule

Regionale Schule mit Grundschule

17392 Spantekow

Schulstr.8

E-Mail: schulleitung@schule-spantekow.de

Tel. (03 97 27) 20 3 58

Fax (03 97 27) 26 7 70



An alle Elternhäuser

von Schülern unserer

Schule

Elternbrief zum Schuljahresstart 2020/2021

Sehr geehrte Eltern,

in wenigen Tagen starten wir ins neue Schuljahr und Corona wird uns weiter begleiten. Durch die geringen Infektionszahlen in MV wird es aber möglich sein, den Präsenzunterricht allen Schülern unserer Schule anzubieten, heißt Ihre Kinder werden von Montag bis Freitag die Schule besuchen und durch unsere Kolleginnen und Kollegen Unterricht im Klassenverband erhalten.

Wichtig ist hierbei, einen höchstmöglichen Infektionsschutz zu gewährleisten und Vorgaben des Gesundheitsamtes und des Ministeriums umzusetzen.

Dazu werden durch die Schule feste Lerngruppen gebildet, die Räumlichkeiten im Schulalltag möglichst wenig gewechselt und ausreichend gelüftet und feste Rahmenbedingungen für Raumwechsel, Betreten und Verlassen der Schule und Aufenthalt in den Pausen geschaffen.

Eine Maskenpflicht während des Unterrichts im Raum besteht nicht, wird durch die Schulleitung auf den Fluren und in den Pausen angeordnet werden, falls sich die Schülerinnen und Schüler nicht an die Abstandsanordnungen der Lehrkräfte halten.

In öffentlichen Verkehrsmitteln ist weiter Mund-Nasen-Schutz zu tragen.

Wir bitten Sie, liebe Eltern, mit Ihren Kindern die wichtigsten Regeln zum Hygieneschutz noch einmal ausführlich zu besprechen und ihre Kinder anzuweisen, den Anordnungen und Regeln der Schule unbedingt Folge zu leisten. Kinder mit Erkältungssymptomen, insbesondere Fieber, dürfen die Schule nicht besuchen. Das uneingeschränkte Betreten der Schule ist nur Schülern und Lehrern sowie dem technischen Personal der Schule gestattet, alle anderen Personen müssen sich vorher anmelden.

Bei bewussten Verstößen gegen Hygienevorschriften der Schule im Zusammenhang mit Corona behalte ich mir vor, von meinem Hausrecht Gebrauch zu machen und einzelne Schüler vom Präsenzunterricht auszuschließen.

Mit freundlichen Grüßen



Frank Ochel

Schulleiter